

Visto: 973

---

Categoría: Sitio Histórico

Provincia: Granma

Municipio: Guisa

Dirección del Sitio: Calle Frank País García no.6 entre Edor Reyes y José Martí. Consejo Popular # 2.

Otros elementos de localización: Al doblar en la esquina que está a 200 metros de la bodega La Mariposa.

Superficie a proteger en m2: 27 metros cuadrados.

Delimitación:

Norte: Servicios comunales

Sur: Río de Guisa

Este: Parque Calixto García.

Oeste: Cementerio Viejo

Visto: 973

---



Descripción actual del sitio: Vivienda con una tarja de mármol, construida con cubierta de zinc, muros de cemento y piso mosaico, los espacios se distribuyen en: sala, comedor, cocina y cuartos con baño interior.

Estado de conservación: Bueno.

Propiedad: Particular

Propietario: Juana Carbonell

Uso del suelo: Vivienda particular.

Propuesta de uso si se tiene: Vivienda Actividades Políticas, conversatorios y charlas.

Descripción exhaustiva de la valoración de los hechos históricos y/o personalidades asociadas al sitio:

Visto: 973

---

En función y cumplimiento de las actividades clandestinas, Frank País García visitó a Guisa en dos ocasiones en el año 1956. El movimiento 26/7 en este pueblo fue encabezado por Marino Jiménez que era el dueño de esta vivienda, José Alberto Soler, Isaías Pérez, Humberto Góngora, Héctor Chivas, entre otros. Se reunían con los miembros de las Células del movimiento clandestino y se organizaban las actividades a realizar, también otros jefes de la capital visitaron a José Alberto Soler con el mismo objetivo. Estos revolucionarios recaudaban fondos a través de la venta de bonos y establecían contactos con otros conspiradores como Vicente García Quezada el jefe del movimiento en Bayamo. Esta casa fue la primera visitada, con el objetivo de crear las células del Movimiento 26 de Julio, convirtiéndose en un centro que divulgaba las orientaciones y realizaba gestiones de este movimiento.